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Öczan ist sicher kein Routinier, aber er hat zumindest Erstliganiveau nachgewiesen. Eine
Verpflichtung mit KO fände ich gut.

Wär genau die richtige Strategie - genau wie bei Bauer - um nach dem Klassenerhalt neue
Werte in der Mannschaft zu schaffen und ggf. bei Abstieg keine zusätzliche finanzielle
Belastung zu haben.
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